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JAMBI- Atlet Pelajar kontingen kota Sungai Penuh berhasil memperoleh medali
pertama dalam ajang Pekan Olahraga Pelajar Daerah (Popda) Provinsi Jambi



2022, Senin (23/5/2022).

Dua medali perunggu berhasil diraih masing - masing dari cabang Pencak Silat
dari nomor putra dan putri.

Pelatih Pencak Silat Siswanto menyebutkan, medali perunggu disumbang atlit
putra dan putri untuk kategori Seni.

"Silat tampil perdana, Alhamdulillah Kota Sungaipenuh mendapat dua medali
perunggu," kata Siswanto.   

Menurutnya masih banyak peluang medali yang bisa diraih. Sebab nanti malam,
Senin (23/5/2022) pertandingan cabang yang lainnya akan dimulai.

"Kita mohon doa dan dukungan dari masyarakat Kota Sungaipenuh, agar atlit kita
bisa berjaya di Popda tahun ini," kata Siswanto. 

Kadis Pemuda dan Olahraga Kota Sungaipenuh Don Fitra Jaya menyambut
gembira kabar tim Popda hari pertama merebut dua medali perunggu.

"Dua perunggu sebagai pembuka, moga hari berikutnya mendulang emas," kata
Don saat menyaksikan pertandingan Basket di GOR, Kotabaru Jambi.

Kabid Olahraga Dispora Sungaipenuh Jondri Buana optimis tim Popda akan
berjaya, itu terlihat jelas dari semangat para atlit. Selain itu,  dukungan dari
masyarakat juga luar biasa untuk atlit bumi Sahalun Suhak Saltuh Badei.

Pertandingan lainya Basket putra dan putri Kota Sungaipenuh belum
memperlihatkan tajinya pada hari pertama. Basket putri  belum mampu
mengalahkan Tanjab Barat. Demikian juga Basket putra harus mengakui
kehebatan tim Sarolangun. 

Meski Dewi Fortuna belum berpihak pada hari perdana, menurut pelatih Dika dan
asisten pelatih Steven peluang tim basket putra/putri masih terbuka untuk
merebut medali. Besok Selasa (24/5) kedua tim basket akan melanjutkan
pertandingan.

Tim basket putra akan menjajal kekuatan tim basket putra Batanghari.
Sedangkan tim basket putri akan berhadapan dengan tim basket putri kabupaten
Tebo.   

Ketua Tim Jondri Buana berharap para pejuang Popda Kota Sungaipenuh bisa
memberikan yang terbaik demi nama kota Sungai penuh dikancah antar pelajar
tersebut.

"Kita Sungaipenuh berharap gelar juara. Selama mengikuti Popda Kita
Sungaipenuh belum mampu merebut medali. Meski persiapan kita minim, yakin
kita bisa," pungkasnya.(Sony)


